

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bitam : bientôt un abattoir des bovins à Meyo-Kye

LES travaux lancés par le ministre de l'Elevage et de l'Alimentation, Biendi Maganga Moussavou, ont été confiés au Génie militaire.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

ACCOMPAGNÉ de la directrice générale de l'Agence gabonaise de la sécurité alimentaire (Agasa), Maeva Bongo Ondimba, le ministre de l'Agriculture, de l'Elevage, de la Pêche et de l'Alimentation, Biendi Maganga Moussavou, a séjourné, du 24 au 26 avril écoulés, dans le département du Ntem (Bitam). But : visiter deux sites commerciaux retenus aux postes frontières de Meyo-Kye et d'Ebor.

Et, d'après le membre du gouvernement, le site de Meyo-Kye va accueillir, incessamment, la construction d'un abattoir des bovins en provenance du Cameroun. La viande sera ensuite acheminée sur Libreville, après un contrôle phytosanitaire de l'Agasa.

Quant au site d'Ebor, il servira de transbordement des produits agricoles – banane et autres – qui bénéficieront, ainsi, d'un bon suivi avant d'être écoulés vers d'autres localités du pays. L'annonce de ces deux projets a réjoui doublement les populations du Ntem.

D'abord, parce qu'ils sont pourvoyeurs d'emplois dans la contrée. Ensuite, parce qu'ils vont permettre aux populations locales de consommer de la viande bovine fraîche et des aliments sains.



Le ministre de l'Elevage Biendi Maganga Moussavou à Meyo-Kyé.

Les travaux ont été confiés au Génie militaire, pour une durée d'un mois. Le ministre Biendi Maganga Moussavou a aussi échangé avec les agents des services locaux placés sous sa tutelle (la station piscicole, le service

de l'Elevage, le secteur agricole et l'antenne départementale de l'Agasa), afin de s'imprégner des difficultés auxquelles ils sont confrontés au quotidien dans l'accomplissement de leurs missions.

Les projets sus-cités ont reçu un écho favorable auprès des populations, qui n'attendent plus que leur effectivité. Mais déjà, elles remercient le gouvernement, via le ministère de l'Agriculture, pour cette initiative.

Franceville : Kevin Alix Alandji aux commandes de la base aérienne 02 de Mvengué



Le nouveau commandant de la base aérienne 02, Kevin Alix Alandji.

LA passation de commandement a eu lieu vendredi dernier.

Jacob MOUKOUANGUI
Franceville/Gabon

NOMMÉ récemment à la tête de la base aérienne 02 de Mvengué (Franceville), le commandant Kevin Alix Alandji a pris officiellement ses fonctions. C'était vendredi dernier, dans l'enceinte de ladite base militaire, à la faveur d'une cérémonie solennelle de passation de

commandement présidée par le chef-d'état major de l'armée de l'Air, le général de brigade Jean-Claude Mouganguui, en présence de la secrétaire générale de province, Nicole Nounhando. Le promu succède au colonel Alexis Nguema.

Parmi les temps forts de cette manifestation, le rituel traditionnel consacré. A savoir, le transfert du drapeau tricolore du commandant de base sortant

à l'entrant.

Le commandant Kevin Alix Alandji est né 4 février 1979 à Okondja, chef-lieu du département de la Sébé-Brikolo, dans la province du Haut-Ogooué. Intéressé par les métiers de l'aéronautique, il passe avec succès, en 2000, année de l'obtention de son baccalauréat de série C, ses tests de sélection et est incorporé dans l'armée de l'Air le 1er septembre 2000. Le promu bénéficie aussitôt d'un stage de pilotage à l'Ecole royale de l'air du Maroc. Et un autre de chasse en Afrique du Sud. Il est admis par la suite à l'école d'état-major de Libreville, avant d'intégrer l'université de la défense nationale de l'Armée de libération populaire de Chine.

Il écrit et parle couramment l'anglais. Il est titulaire de distinctions honorifiques, dont la médaille de reconnaissance des Forces armées en 2013. Il est le 16e officier de l'armée de l'Air à présider aux destinées de la base aérienne 02 de Mvengué, créée en 1980.

L'élan de solidarité de Bernard Aperano à Omboué



L'ancien maire de Port-Gentil Bernard Aperano offrant des vivres à une habitante d'Omboué.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

L'ANCIEN maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Aperano, a répondu favorablement à l'appel à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre de la lutte contre le coronavirus. En effet, plus 80 familles de la commune d'Omboué, chef-

lieu du département d'Etimboué, dans la province de l'Ogooué-Maritime, ont été gratifiées de kits alimentaires composés de produits de première nécessité et de vivres frais. Ce geste de Bernard Aperano, opérateur économique devenu du coin – soucieux de la situation de ses compatriotes dont le quotidien s'est davantage précarisé avec l'arrivée de la pandémie de coronavirus dans notre pays – vient ainsi à point nommé.

La technique du porte-à-porte a aussi permis au bon samaritain de rappeler le respect des mesures barrières pour limiter la propagation de la maladie dans l'Ogooué-Maritime en général, et la commune d'Omboué en particulier.

Le geste a été apprécié à sa juste valeur. Toutefois, les habitants d'Omboué disent attendre toujours leur part des mesures d'accompagnement initiées par les plus hautes autorités du pays.